

IMPACTO

EDICIÓN 3845



**SUSTENTADO EN DOCUMENTOS DE LA DEA, DIFUNDIÓ TIM GOLDEN QUE
“TESTIGOS PROTEGIDOS AFIRMAN QUE EN 2006 ‘LA BARBIE’ Y ROBERTO
LÓPEZ NÁJERA OFRECIERON 2 MILLONES DE DÓLARES A LA CAMPAÑA
PRESIDENCIAL DE AMLO EN 2006”**

LAS NARCOSENALES

IMPACTUS.- ANABEL HERNÁNDEZ REVELA QUIÉNES RECIBIERON DINERO DE PARTE
DEL EQUIPO DE AMLO: NICOLÁS MOLLINEDO, MEJOR CONOCIDO COMO NICO,
Y MAURICIO SOTO CABALLERO, ACTUALMENTE MIEMBRO DEL CONGRESO NACIONAL
DEL PARTIDO OFICIAL MORENA > 1-3



Tú puedes ser
una **ESPERANZA**
en mi **VIDA**

Con tu donativo, contribuyes
a la recuperación de niñas y niños con cáncer
\$150, \$300, \$450 o \$600 en:
<http://donar.amanc.org>



Asociación Mexicana de Ayuda
a Niños con Cáncer, I.A.P.



55 5513 7111

Tu donativo es deducible de impuestos.



01

WWW.IMPACTO.MX

2024

IMPACTUS

DOMINGO 04 DE FEBRERO DE 2024

► **Sustentado en documentos de la DEA, difundió Tim Golden que "testigos protegidos afirman que en 2006 'La Barbie' y Roberto López Nájera ofrecieron 2 millones de dólares a la campaña presidencial de AMLO en 2006"**

Las narcoseñales

Anabel Hernández revela quiénes recibieron dinero de parte del equipo de AMLO: Nicolás Mollinedo, mejor conocido como Nico, y Mauricio Soto Caballero, actualmente miembro del Congreso Nacional del partido oficial Morena

FRAY LALITO

Los firmantes son responsables de sus artículos

Dice la conseja popular que si camina como ganso, grazna como ganso y parece ganso, entonces es ganso.

Si en México el narco controla gran parte del territorio nacional, tiene nexos con autoridades de los tres niveles de gobierno e interviene de manera creciente en los procesos electorales para elegir a esas autoridades, entonces nos hemos convertido en un narcoestado, o al menos vamos en esa vía.

En marzo de 2021 el general Glen VanHerk, jefe del Comando Norte de Estados Unidos, aseguró que "El crimen organizado controla entre 30% y 35% del territorio de México".

En las elecciones intermedias de junio de 2021 se hicieron públicos testimonios de candidatos a gubernaturas y reportajes periodísticos respecto a los casos de Chiapas, Jalisco, Sinaloa, Michoacán, Colima, Guanajuato y Guerrero: "México tuvo, en junio del 2021, unas elecciones intervenidas, como nunca antes, por el crimen organizado", lo que incluyó el secuestro de operadores políticos, el robo de urnas, intimidación a electores y candidatos asesinados.

Esta semana, el martes 30 de enero de 2024, a cuatro meses de las elecciones más grandes en la historia del país, un magistrado y la propia presidenta del Tribunal Electoral del Poder Judicial Federal (TEPJF) advirtieron del peligro de la intervención del narco en las elecciones.

Felipe de la Mata alertó que "de no hacer nada, en diez años podría ocurrir que alguien del tamaño de un gran capo se convirtiera en Presidente de la República".

Las masacres, desapariciones, levantones y secuestros son notas cotidianas. El crimen organizado está creciendo y penetrando en varias actividades. Extorsiones, trata de personas, negocio con migrantes y cobro de derecho de piso, están a la orden del día y en todo el país.

El 8 de diciembre pasado, en Texcaltipán, Estado de México, los campeños, cansados y hartos del cobro de 'derecho de piso', mataron a diez miembros de la Familia Michoacana que querían imponer un cobro de 10 mil pesos por cada hectárea de cultivo que produjeran los campeños.

"Somos humildes, no tontos. Nos comenzaron a llegar rumores de que si no le atorábamos (pagar la extorsión) nos iban a matar. Pasó lo que tenía que pasar, no nos arrepentimos", le dijo a la prensa una mujer que atestiguó lo ocurrido.

El 'derecho de piso' ya está presente en la mayoría de las poblaciones del país. Esta misma semana, hubo diversas protestas de operadores de transporte por asaltos y extorsiones del crimen organizado.

En Acapulco y Taxco se paralizó el transporte público. En el Estado de México, Querétaro, Veracruz y Michoacán, los robos a transportes de carga, secuestros y extorsiones dieron por resultado paros y protestas de afectados en las principales carreteras del país.



Hidrocáldido

EL UNIVERSAL

MIERCOLES 31

Los millones de dólares, habían sido entregados a Andrés Manuel López Obrador a cambio de protegerlo en la logística la Presidencia de la República.

ASEGURAN LOS PERIODISTAS TIM GOLDEN Y ANABEL HERNÁNDEZ

'Narco dio millones a AMLO en la campaña de 2006'



Testigos afirmaron a la DEA que tráfico de droga dieron millones de dólares para que Andrés Manuel López Obrador fuera Presidente.

REBACON: Agencia EL Universal

DOMINGO 04 DE FEBRERO DE 2024

En medio de todo lo anterior, esta misma semana, el periodista norteamericano Tim Golden, excolaborador del New York Times y ganador del premio Pulitzer, hoy editor de "Propública", sustentado en documentos de la DEA, difundió que "testigos protegidos afirmaron haber participado en reuniones en 2006 con coordinadores de la campaña presidencial de López Obrador, Mauricio Soto Caballero y Nicolás Molinero, en las que "La Barbie" y Roberto López Nájera, en representación de Beltrán Leyva, ofrecieron dos millones de dólares para la campaña a cambio de que su candidato, una vez llegado a la Presidencia, "los dejara trabajar".

Debe recordarse que en ese año los Beltrán Leyva todavía eran parte del Cártel de Sinaloa y se apoderaron de la plaza de Acapulco, cuyo presidente municipal era Félix Salgado Macedonio.

Otras anécdotas que han despertado el "sospechosismo" de posibles empatías de AMLO con el jefe del Cártel de Sinaloa fueron: La orden de liberación de Ovidio Guzmán, en su primera captura; el efusivo saludo del Presidente de la República a la mamá del Chapo Guzmán, en una de sus frecuentes visitas a Bandiguarato, así como las condolencias públicas que expresó públicamente al "señor Joaquín Guzmán", tras el fallecimiento de su señora madre. Condolencias que nunca ofreció a las víctimas de la Línea 12 del Metro, o a las familias de célebres empresarios fallecidos por las mismas fechas.

El Presidente López Obrador, en su Mañanera del jueves 1 de febrero, se mostró enojado e indignado por el reportaje de "Propública". Acusó a Tim Golden de ser un mercenario del periodismo, de la DEA y un peón como los que hay en México.

Ironizó: "Deberían darle el premio a la calumnia".

Pidió que se pronuncie al respecto el presidente Biden y que si no hay pruebas, el gobierno de Estados Unidos le ofrezca una disculpa.

Por otra parte, en forma simultánea, la conocida periodista Anabel Hernández publicó un reportaje, en la cadena alemana "DeutscheWelle", en el que reitera y detalla varios señalamientos respecto a la publicación de Tim Golden. Afirma la periodista que "una investigación realizada entre 2010 y 2011 por la Fiscalía Federal del Distrito Sur de Nueva York y la agencia antidrogas DEA, hasta ahora secreta, obtuvo pruebas sólidas de que el Cártel de Sinaloa aportó entre 2 y 4 millones de dólares a la campaña de López Obrador cuando fue candidato a la Presidencia en 2006. En la investigación la Fiscalía y la DEA descubrieron y corroboraron quiénes fueron los protagonistas de esa trama".

Agrega Anabel Hernández que: "por parte del Cártel de Sinaloa el principal responsable de hacer las negociaciones fue el narcotraficante Edgar Valdez, alias 'La Barbie', socio de Arturo Beltrán Leyva, Roberto Acosta Islas, alias 'El R', financiero, y Roberto López Nájera, operador de los Beltrán Leyva, responsable del pago de sobornos del cártel a autoridades en México".

Por parte del equipo de AMLO, los responsables de recibir el dinero fueron dos personas muy cercanas al Presidente: Nicolás Molinero, mejor conocido como Nico, quien era entonces el inseparable chofer AMLO.

El otro personaje directamente vinculado a AMLO, a través del cual se hicieron las negociaciones, es Mauricio Soto Caballero, actualmente miembro del Congreso Nacional del partido oficial Morena.

Soto Caballero ha trabajado con AMLO durante más de 18 años a partir de 2004. Ha sido uno de sus operadores en las campañas presidenciales de 2006, 2012 y 2018. También señala la periodista, como un tercer involucrado, a un empresario dueño de minas de mármol Francisco León García, alias "Pancho León", quien fue candidato a senador por el PRD en el estado de Coahuila en 2006. León García no ganó la senaduría y en marzo de 2007 desapareció en Saltillo, Coahuila.

Y una cuarta persona que intervino fue el empresario Emilio Dipp



En las elecciones de 2021, México tuvo unas elecciones intervenidas, como nunca antes, por el crimen organizado.



El Presidente López Obrador, en su Mañanera del jueves 1 de febrero, acusó a Tim Golden de ser un mercenario del periodismo.



Mauricio Soto Caballero, personaje directamente vinculado a AMLO y actualmente miembro del Congreso Nacional del partido oficial Morena.

DOMINGO 04 DE FEBRERO DE 2024

Jones, quien tenía actividades económicas en Coahuila y en Acapulco, Guerrero, ciudad que estaba bajo el control de los Beltrán Leyva.

Anabel Hernández señala que en el documento titulado Operación Polanco, elaborado por la DEA, se reseña que "todo comenzó a fines de 2005 durante una reunión celebrada en un hotel en Nuevo Vallarta, Nayarit, Cuando se llevó a cabo la reunión, AMLO ya estaba en precampaña. En ese cónclave estuvieron presentes 'La Barbie', su suegro Carlos Montemayor González, también integrante del Cártel de Sinaloa. Dipp Jones y León García. Ahí se acordó que la organización criminal iba a dar al menos dos millones de dólares a la campaña de AMLO. López Nájera sería el contacto para hacer llegar el dinero. La segunda reunión se llevó a cabo en la Ciudad de México en una casa ubicada en Aristóteles 131, colonia Polanco. Estuvieron presentes López Nájera, Soto Caballero, Dipp Jones y León García. Hasta al menos el año 2022 en ese lugar tenían sus oficinas Molinero y Soto Caballero, quienes están asociados en la empresa Laverage Consulting. Juntos fundaron la asociación civil Movimiento Ambientalista Social en 2019 con la intención de fundar su propio partido político, pero el INE les negó el registro.

Aristóteles 131 es la dirección que Soto Caballero tiene registrada como domicilio en su credencial de elector. Y por una época también Dipp Jones despachaba en el mismo lugar según registros obtenidos en mi investigación", refiere la periodista Hernández.

También se deriva de la investigación de la periodista Anabel Hernández que "El R" hizo una entrega de dinero a Soto Caballero en un restaurante de la colonia Polanco y Nico estaba también en ese lugar. En total, de acuerdo con los participantes que declararon ante el gobierno de Estados Unidos, entre ellos Soto Caballero, llegaron a la campaña de AMLO entre 2 y 4 millones de dólares.

El 15 de junio de 2006 AMLO hizo uno de sus cierres de campaña presidencial en un lugar llamado vado del Río Balsas, en Coahuila. Ahí Pancho León logró juntar a miles de asistentes y terminó el evento masivo al ritmo de la Arrolladora Banda Limón. Ese día, según supo el gobierno de Estados Unidos, entre ellos Soto Caballero, llegaron a la campaña de AMLO entre 2 y 4 millones de dólares.

Finaliza el reportaje de Anabel Hernández señalando que "en la elección presidencial de 2006, que ganó Felipe Calderón, el Cártel de Sinaloa no solo había apoyado la candidatura de López Obrador, sino de acuerdo a lo que se reveló durante el juicio llevado contra Joaquín Guzmán Loera 'El Chapo', la organización criminal también destinó recursos a la campaña de Calderón; durante su gobierno el Cártel de Sinaloa recibió protección por parte de diferentes autoridades, principalmente del secretario de Seguridad Pública, Genaro García Luna".

Es innegable que la violencia y penetración del crimen organizado ha alcanzado niveles nunca antes vistos. Por ello, hay incertidumbre respecto a la forma en que pueda intervenir en las elecciones del 2 de junio de 2024. ¿Acaso estamos en proceso de conversión a un "narcoestado"?

Porfirio Muñoz Ledo, unas semanas antes de morir, acusó a López Obrador de tener alianza con el narcotráfico y advirtió sobre el peligro de que México fuera dominado por el crimen y por los militares.

Ironicamente, las fuentes, "testigos protegidos", que acusaron al Chapo Guzmán, a Genaro García Luna y al general Cienfuegos, son las mismas que atestiguaron contra el Presidente López Obrador.

Podría esta publicación simultánea en Estados Unidos y Alemania significar algún mensaje cifrado y adelantado sobre presuntos vínculos del Presidente de México con el narcotráfico y solo ser la punta de la madeja que podría desenredarse cuando deje el poder?

O como lo sostiene el Presidente AMLO, ¿se trata de calumnias y campañas en contra de su proyecto político? Lo sabremos en unos meses.



Investigación de la periodista Anabel Hernández revela que "El R" hizo una entrega de dinero a Soto Caballero en un restaurante de la colonia Polanco.



Porfirio Muñoz Ledo, unas semanas antes de morir, acusó a López Obrador de tener alianza con el narcotráfico.

► **SanJuana Martínez exhibe públicamente a Jesús Ramírez**

El fuego amigo a todo lo que da en Morena

"Este es el portavoz de Presidencia, Jesús Ramírez quien paga en 'cash' dinero público a una bola de 'periodistas' pro 4T. Se dedica a promover campañas de desprecio con dinero del gobierno"

* Los tengo grabados a todos, tengo una audioteca, advierte la exdirectora de Notimex



GALIO GUERRA

Los firmantes son responsables de sus artículos

La "mafia del poder que decíamos que íbamos a acabar con ella, hoy come, desayuna y cena en Palacio Nacional: Alejandro Rojas Díaz Durán, exsenador de Morena

Dicen que para que la cuña apriete debe ser del mismo palo, y en Movimiento Regeneración Nacional (Morena), el partido propiedad del Presidente Andrés Manuel López Obrador, eso

los saben muy bien porque el fuego amigo está a todo lo que da.

Esta semana SanJuana Martínez, exdirectora y sepulturera de la agencia de noticias del gobierno, Notimex, respondió a Jesús Ramírez Cuevas, vocero presidencial,

respecto a las acusaciones de los moches para la campaña de la candidata morenista Claudia Sheinbaum y dejó muy en claro que "si publicara las pruebas que piden, se puede caer una candidata". Ya saben qué candidata, ¿verdad?

porque él tiene otros datos.

Los reportajes publicados por el periodista Carlos Loret de Mola en Latinus sólo son tema de sorna y risitas socarronas. Defiende a sus hijos, como cualquier padre lo haría, de la acusación de tráfico de influencias. Aduce que no hay pruebas cuando las entregas del reportaje periodístico titulado "El Clan" han presentado audios y documentos que demuestran que sus tres hijos, los amigos de éstos y su jefe de asesores forman parte de ese clan que ha generado multimillonarios de la noche a la mañana en los cinco años de su administración.

Jesús Ramírez le demandó pruebas y ahora SanJuana le contestó como ya platicamos. Aduce ser víctima del vocero por "descubrir un acto de corrupción de los secretarios Luisa María Alcalde y Marath Bolaños".

Dice SanJuana:

"Este es el portavoz de Presidencia, Jesús Ramírez quien paga en cash dinero público a una bola de "periodistas" pro 4T. Se dedica a promover campañas de desprecio con dinero del gobierno".

En su cuenta de Facebook publicó "He recibido amenazas de muerte. Me piden pruebas. Yo los tengo grabados a tod@s. Si publicara las pruebas que piden se puede caer una candidata. Y no quiero hacer daño a este gobierno ni al que viene. Pero aquí les dejó una muestra. Este es el portavoz de Presidencia, Jesús Ramírez quien paga en cash dinero público a una bola de 'periodistas' pro 4T. Se dedica a promover campañas de desprecio con dinero del gobierno. Lleva un mes atacándome por descubrir un acto de corrupción de los secretarios Luisa María Alcalde y Marath Bolaños".

"Es un corrupto que ahora anda promoviendo a una lideresa corrupta Adriana Urrea, pero que antes quería fregársela. Aquí les dejo una prueba irrefutable. La congruencia es primero. Y sí tengo una audioteca. Si quieren le seguimos. Un gobierno que dice combatir la corrupción debe demostrarlo. Gracias por su atención y apoyo".

Qué respuesta tan brutal de SanJuana Martínez que paró en seco al vocero presidencial Jesús Ramírez Cuevas.

Así se llevan y por lo visto este round tiene mucho por contar, y como bien la exdirectora de Notimex, si saca más pruebas se cae una candidata.

COMPLICADO CIERRE TIENE AMLO

Complicado cierre de mal gobierno está teniendo el "presidente de los otros datos", no bien trata de desviar la atención de un escándalo cuando ya otro atrae el interés de la población.

Miente con tal desfachatez cuando el periodista Jorge Ramos le presenta las brutales cifras de la violencia en el país y dice que aunque los números sean proporcionados por su propio gobierno, él ve la situación desde otra óptica,

porque él tiene otros datos. Los reportajes publicados por el periodista Carlos Loret de Mola en Latinus sólo son tema de sorna y risitas socarronas. Defiende a sus hijos, como cualquier padre lo haría, de la acusación de tráfico de influencias. Aduce que no hay pruebas cuando las entregas del reportaje periodístico titulado "El Clan" han presentado audios y documentos que demuestran que sus tres hijos, los amigos de éstos y su jefe de asesores forman parte de ese clan que ha generado multimillonarios de la noche a la mañana en los cinco años de su administración.

Por si no fuera suficiente, esta semana vieron la luz pública dos reportajes sobre supuestos vínculos de su movimiento con la delincuencia organizada, léase el narcotráfico. Uno de ellos apareció en ProPublica por el periodista norteamericano, ganador dos veces del Premio Pulitzer, Tim Golden.

¿Qué dice el reportaje? Que personas del primer círculo de Andrés Manuel López Obrador habrían recibido dos millones de dólares para el proceso electoral de 2006, el que perdió ante el panista Felipe Calderón Hinojosa, por poco más de medio punto porcentual y que provocó la toma de Paseo de la Reforma por dos meses.

La aseveración del periodista Tim Golden no es una invención, sino que está sustentada en declaraciones de testigos a la DEA, Agencia Antidrogas de Estados Unidos.

Y ¿qué dijo el "Presidente de todos los mexicanos"?

Bueno él, con la prepotencia y altanería que lo caracterizan, exigió el pasado jueves una disculpa del gobierno norteamericano por el reportaje de Tim Golden, a quien llamó "mercenario" de la DEA.

"Yo lo que quiero es que el gobierno de Estados Unidos se manifieste porque el Presidente de México tiene autoridad moral y tiene autoridad política y, si no tienen pruebas, tienen que disculparse", dijo el señor López en su Mañanera de ese día.

Vaya, y en lo que parecía un triple lance mortal el tabasqueño sentenció que Golden "es un peón, un mercenario del periodismo, como los hay en México, los hay en Estados Unidos y en todo el mundo, esto tiene que ver con el Departamento de Estado, porque tampoco es la DEA así en abstracto. ¿Qué no tienen información en el Departamento de Estado, en el Departamento de Justicia?".

Es importante enfatizar en el hecho de que la investigación de Golden, como él mismo señaló, "no estableció si López Obrador sancionó o incluso sabía de las supuestas donaciones de los traficantes".

Pero, platicábamos líneas arriba, fueron dos los reportajes sobre supuestos vínculos



Si quieren le seguimos, advierte SanJuana.



Lo que se sospechaba está confirmado: entrega moches a periodistas pro 4T.



El Presidente 'de los otros datos' está teniendo un complicado cierre de gobierno

de López Obrador con el narcotráfico, y el otro es de la periodista e investigadora mexicana Anabel Hernández.

Su investigación también concluye en la misma versión de que el Cártel de los Beltrán Leyva habría aportado entre dos y cuatro millones a la campaña presidencial de AMLO en 2006 a cambio de protección e injerencia

en el nombramiento del titular de la entonces Procuraduría General de la República.

Es menester precisar que la investigación de Anabel empezó desde 2019, como ella misma dijo a Carmen Aristegui en entrevista.

Dijo que la conclusión de su trabajo y el de Golden no es casualidad, sino el resultado de una misma situación desde la versión de dos investigadores.

Retó al Presidente López Obrador a demostrar quién dice la verdad.

CONTINUA COORDINACIÓN DE OPERATIVOS EN TOLUCA

En la reciente Sesión de la Mesa de Coordinación Territorial para la Construcción de la Paz en la Región XXVI Toluca, se destacó el compromiso conjunto de autoridades locales y fuerzas de seguridad estatal y federal para implementar operativos efectivos.

La colaboración interinstitucional y la implementación estratégica de medidas preventivas son aspectos clave en este esfuerzo conjunto por fortalecer la seguridad en la zona.

El objetivo principal de estas acciones es reducir los índices delictivos en el municipio, contribuyendo así a promover un entorno más seguro y propicio para la Reconciliación Social en Toluca.

En la reunión se destacaron los operativos implementados en la zona de la Terminal, los cuales son resultado de acuerdos tomados en la Mesa de Coordinación Territorial para la Construcción de la Paz, de generando una percepción positiva en la ciudadanía debido a los resultados favorables obtenidos.

Al encabezar la sesión, el presidente municipal de Toluca, Juan Maccise, destacó la valiosa participación de los tres órdenes de gobierno en los despliegues, especialmente el realizado en la zona Terminal, acciones con las que se debilitaron estructuras que aterrorizan a los comerciantes y vecinos de los alrededores.

Manifestó su interés por replicar este operativo las veces que sea necesario a fin de conservar la paz y tranquilidad a la zona, porque el gobierno municipal cuenta con las herramientas para dar seguimiento a las acciones de esta índole.

Asimismo, recordó que el dispositivo implementado para el retiro de los llamados franeleros permanece activo para el próximo sábado, y se ampliará a las colonias aledañas al Estadio Nemesio Diez.

La medida busca garantizar el orden y fluidez en la zona, reafirmando el compromiso de mantener espacios públicos libres de prácticas que obstaculicen la circulación y generen conflictos.



Tim Golden, acusado de 'mercenario' de la DEA.



Anabel reta al Presidente a demostrar quién dice la verdad.



El alcalde Juan Maccise busca la paz, tranquilidad y seguridad para los toluqueños.

SOMOS UNA EMPRESA 100% MEXICANA
ENFOCADA AL RECICLAJE DE PET

REXMEX

RECICLADOS DE EXCELENCIA MÉXICO

PRODUCIMOS Y COMERCIALIZAMOS HOJUELA, LÁMINA
Y TERMOFORMADOS PARA UNA VARIEDAD
DE INDUSTRIAS DESDE 2009.

CONTROLAMOS Y VERIFICAMOS DE PRINCIPIO A FIN LA CALIDAD
DE TODOS NUESTROS PRODUCTOS.

www.rexmex.mx

Avenida Ceylán 517, Industrial Vallejo, Azcapotzalco, 02300. Ciudad de México.

CONTACTO

MMARTINEZ@REXMEX.MX

JRBARRIOS@REXMEX.MX

DOMINGO 04 DE FEBRERO DE 2024

► **El Presidente ha reaccionado exigiendo pruebas y disculpas**

¿Por qué semejante acusación contra AMLO?

López Obrador ya lanzó su advertencia: "Esto afecta los diálogos con Washington sobre migración y narcotráfico"… y Joe Biden sería el principal perjudicado



ADOLFO LÓPEZ MAÑÓN

Los firmantes son responsables de sus artículos

El Chapulín Colorado.

Paty y Pita (en serio) eran hermanas y primas de este menda, de las de Toluca. Paty fue de faldas ligeras... y Pita también. Pero Paty tenía mejor fama que la Madre Superiora de las monjitas del Verbo Encarnado y Pita compartía prestigio con la Rompecártires. Una vez Pita dijo a Paty -contado por

ésta- que si eran iguales, no entendía su buena fama mientras ella bailaba en boca de todos y su hermanita la corrigió: -No, no somos iguales, Pita, tú eres tonta -sí era.

GRAVE LA ACUSACIÓN CONTRA AMLO

Por supuesto es no solo aventureado sino difamatorio y hasta calumnioso, tachar al actual Presidente de México de ser un "narcopresidente", de recibir dinero de narcotraficantes para una de sus campañas políticas, de ser protector de las bandas criminales.

Atreverse a tanto y hacerlo en medios de comunicación masiva, supone uno debiera respaldarse con pruebas sólidas, hechos indiscutibles y no en dichos de delincuentes que consiguen beneficios acogiéndose a la figura de "testigo protegido", y declaran lo que les digan que declaren.

Ante la reciente andanada de maliciosas notas de prensa extranjera, en las que se le inculpa, así sea advirtiendo que no se obtuvieron pruebas de haber recibido dinero de criminales en su campaña electoral del 2006, el Presidente López Obrador ha

reaccionado exigiendo pruebas y disculpas, señalando directamente al gobierno de EU, a su Departamento de Estado y la DEA, de estar tras esos ataques.

Fiel a su modito, subió la vara agregando que esto "afecta los diálogos con Washington sobre migración y narcotráfico", lo que no necesita traducción: si me aprieten con dichos y filtraciones a prensa, yo aprieto en la cuestión migratoria, lo que anticiparía la derrota de Joe Biden en las próximas elecciones de allá, porque si le inunda de migrantes la frontera, revienta el señor de la Casa Blanca.

Es un enorme desacuerdo responsabilizar de tres notas de prensa (una de Alemania), al gobierno de EU y no solo eso: amenazar al país más poderoso del mundo que probablemente está, no es muy escrupuloso a la hora de cobrar venganza. El Tío Sam seguirá siendo el Tío Sam después del 30 de septiembre de este año, último día en el cargo de nuestro Presidente... y luego, iay!, y luego?

El aparato judicial del gobierno de EU, con subterfugios y los vericuetos de sus leyes, parecería que cree con jurisdicción en todo el mundo. No es así, pero así actúan. Han perseguido y encarcelado a varios presidentes o expresidentes, por ejemplo a Juan Antonio Noriega, de Panamá; a Juan Orlando Hernández, de Nicaragua; Alfonso Portillo, de Guatemala; Álvaro Colom, también de Guatemala, sancionado en 2021 por Washington, que lo incluyó en el listado de "actores corruptos y antidemocráticos"; Ricardo Martinelli, de Panamá, detenido en EU, luego extraditado a su país; la exvicepresidenta de Guatemala, Roxana Baldetti, procesada en la Corte del Distrito de Columbia, Washington, por nexos con los Zetas (los de México); Rafael Callejas, expresidente de Honduras, apresado y juzgado por la corte federal de Brooklyn en Nueva York.

Para el modito de nuestro Presidente, el modito del renegrido Tío Sam. Un último ejemplo de sus hazañas vindicativas: el expresidente hondureño Juan Orlando Hernández, extraditado a EU con cargos de sobornos de narcotraficantes para fraude electoral.



Que recibió dinero para su campaña de 2006.

DOMINGO 04 DE FEBRERO DE 2024

de electoral. A ver, no se distraiga, se lo repito: cargos de sobornos de narcotraficantes para fraude electoral.

De regreso a los infundios publicados contra el Presidente López Obrador: no hay pruebas ni investigación en curso en EU (oficialmente); allá es asunto cerrado (oficialmente).

Los que le entienden a eso de la política en EU y los taimados de acá, dando por falsas tamañas acusaciones contra nuestro Presidente, sin embargo, se preguntan: ¿Y por qué se le ocurrió al gobierno de EU inducir semejante acusación contra López Obrador?, porque el mismo Presidente de México así lo aseguró, son calumnias del gobierno yanqui.

Siendo todo esto una canallada y una falso-sad, se queda uno pensando ¿y por qué?... ¿por qué eso?... Es gravísima tal acusación, así fuera solo chisme en prensa. De hecho es el primer Presidente de México bajo



El Tío Sam seguirá siendo el Tío Sam después del 30 de septiembre.



No hay pruebas ni investigación en curso en EU contra AMLO.

semejante imputación... desde Abelardo L. Rodríguez.

Don Abelardo fue Presidente de México de septiembre de 1932 al 30 de noviembre de 1934, dos años y cinco meses. En ese lapso hizo muchas cosas en bien del país: fundó lo que hoy es Banobras; Petromex (hoy Pemex); la Secretaría del Trabajo (e implantó el salario mínimo); y Nacional Financiera.

Aparte promulgó leyes importantes: la antirreelecciónista; contra los monopolios; la reforma a la del Patrimonio Ejidal; y la Ley del Servicio Exterior. Y nadie le regatea su impulso a la industrialización de México, la atracción de inversiones, el apoyo al campo.

Muy bien por don Abelardo, pero hoy quien habla de él, tiene en la punta de la lengua el programa de History Channel, en el que se afirma que entre 1923 y 1930, fue uno de los primeros "embajadores de la mafia", socio y aliado de Lucky Luciano, Meyer Lansky y Al Capone, mafiosos de EU, quienes instalaron en Tijuana el casino-hotel Agua Caliente (del que fue socio don Abelardo).

De acuerdo, don Abelardo hizo un papel sobresaliente como presidente de la República, pero algunos que escriben libros de historia, aseguran que financiaba sus tropas (revolucionarias) con la venta de alcohol, opio, prostitución y casas de juego. Claro que en aquellos tiempos, nadie se atrevió a acusarlo de nada. Esos señores mataban como pedir otro de maciza.

Igual, no hay pruebas contra don Abelardo, pero nada le lava la cara. Difamado o calumniado pero manchado, sin remedio. Y sin haber retado a la Casa Blanca, por cierto.

Algun ocioso de esos que nunca faltan, buscó y encontró este tuitazo que puso López Obrador el 12 de marzo de 2014: "El caso Monex y la declaración del agente de la DEA, acerca de que el Chapo financió la campaña de EPN, no deben quedar en el olvido".

¿Cómo ayudarlo? ¡Ay!, se nos murió el Chapulín Colorado.



No hay pruebas contra don Abelardo L. Rodríguez.

› 'Se estrellará en el Estado de México el plan C de Morena'

Xóchitl Gálvez va creciendo: Vargas del Villar

El también coordinador de los diputados panistas señaló que la coalición Fuerza y Corazón Por

Méjico tiene una estructura consolidada y creciente en los 125 municipios mexiquenses



JESÚS VIRA

Los firmantes son responsables de sus artículos

Se estrellará en el Estado de México el Plan C de Morena, afirma de manera categórica el diputado y futuro senador Enrique Vargas del Villar.

El también coordinador de los diputados panistas señaló que la coalición Fuerza y Corazón Por México tiene una estructura consolidada y creciente en los 125 municipios mexiquenses.

Vargas del Villar asegura que el próximo 2 de junio la alianza del PAN, PRI, PRD y Nueva Alianza ganará el llamado corredor azul, y el Valle de Toluca.

Señala que las encuestas más recientes, como la de El Financiero, arrojan un repunte de la candidata presidencial Xóchitl Gálvez Ruiz.

La abanderada de Fuerza y Corazón Por México, puntualizó, mantendrá un repunte sostenido durante los meses por venir, por lo que se cerrará la elección presidencial.

'LA GENTE YA NO CREE EN MORENA'

La elección del 2 de junio será positiva para



'El país no aguanta otro año de Morena'

› La paz es posible, pero debe haber trabajo de los tres órdenes de gobierno y dejar de ocultar

las cifras de violencia, expresa el ex mandatario de Coahuila

Morena oculta las cifras de homicidios: Rubén Moreira

En el Primer Foro de Seguridad de la Paz es Posible, reflexionó con los especialistas Mario

Di Constanzo, Rubén Aguilar y Estebán Ángeles sobre cómo combatir la inseguridad

ERIC GARCÍA

Los firmantes son responsables de sus artículos

Frente a los altos índices de violencia que enfrenta nuestro país, y ante el ocultamiento de las cifras reales de homicidios dolosos, Rubén Moreira Valdez, coordinador de las mesas temáticas de Seguridad de Xóchitl Gálvez, precandidata a la Presidencia de la República por la coalición Fuerza y Corazón de México, llamó a que los tres órdenes de gobierno trabajen en coordinación para erradicar el crimen.

En el marco del Primer Foro de Seguridad de la Paz es Posible, el priista Rubén Moreira señaló que la inseguridad, la inflación y la quiebra del sistema de salud son problemáticas que afligen a los mexicanos y en las que está involucrado el crimen organizado.

Por ello, desde el Comité Directivo Estatal del PRI en Hidalgo, reiteró la importancia de crear un gran Acuerdo Nacional que ponga a trabajar a los tres órdenes de gobierno siendo subsidiarios con el orden inferior, al referir qué hay municipios a los que hay que apoyar más.

Agregó que una parte fundamental para lograr la paz es el gobernador, además de que dijo, se necesita tener presupuesto para enfrentar la delincuencia. Además de que destacó la urgencia de tener policías fuertes.

En su exposición, el exgobernador de Coahuila reveló que los gobiernos de Morena están ocultando las cifras de homicidios, maquillándolas como accidentes, al exemplificar estados como Hidalgo, Baja California, Colima y Zacatecas.

Bajo dicho contexto, el coordinador de la bancada priista en San Lázaro apuntó que la frase de "abrazos no balazos" significa que estamos en un país que se está rindiendo ante el crimen y que sólo es una campaña político-electoral.

SE NECESITA INTELIGENCIA FINANCIERA PARA COMBATIR EL COBRO DE DERECHO DE PISO: MARIO DI CONSTANZO

En su oportunidad, el analista y economista Mario Di Constanzo explicó se necesita inte-



ligencia financiera para combatir el cobro de derecho de piso que se padece en 23 estados, además de plantear que los asaltos y robos a transportistas también están generando problemas económicos para las familias, situación que -criticó- ha sido evadida por este gobierno.

El catedrático Rubén Aguilar reiteró que la responsabilidad número uno del Estado debe ser la paz y requiere una estrategia de corte multidimensional, por lo que expuso que ésta debe tener una policía de élite bajo el mando del gobernador. Además de que se deben tomar en cuenta aspectos sociales, jurídicos, legales y económicos.

En la Mesa, el senador Esteban Ángeles Cerón resaltó la buena coordinación y la política de estado que realizó Rubén Moreira cuando gobernó Coahuila para combatir la delincuencia, además de que remarcó, que es fundamental atender a la sociedad que reclama seguridad, así como la necesidad de organizarse partidos políticos y gobierno.

En el evento también estuvo presente la secretaria general del PRI, Carolina Viggiano,

quien abundó en la importancia de que el gobernador se encargue de su estado y trabaje por la juventud, la educación, protección de menores y mujeres para lograr una entidad segura.

Mientras que el diputado federal y encargado de moderar la mesa, Marco Antonio Mendoza, enfatizó la importancia de generar mesas de debates para poner en la opinión pública y reflexionar sobre el tema de inseguridad tan grave que afecta a las familias mexicanas.



Acuerdan que es fundamental atender a la sociedad que reclama seguridad.

► **Su reto: sacar las reformas que el Presidente AMLO enviará el 5 de febrero**

En momentos críticos, Ricardo Monreal vuelve a tomar el timón parlamentario de Morena

Mi agradecimiento a los senadores de mi bancada por otorgarme su confianza por segunda ocasión para coordinar al grupo parlamentario de mi partido, expresa el legislador morenista



MAJO VALENCIA

Los firmantes son responsables de sus artículos

El senador Ricardo Monreal Ávila está de vuelta, puso orden en la casa de la Cámara Alta y ante los momentos críticos que vive el país, ahora viene con muchos bríos, con más fuerza al ocupar nuevamente la coordinación del Grupo Parlamentario de Morena en el Senado de la República.

Tomando el timón y ya tiene un gran reto en puerta: Impulsar el paquete de reformas que el Presidente Andrés Manuel López Obrador enviará el 5 de febrero próximo.

De acuerdo con Eduardo Ramírez, quien solicitará licencia como senador para participar en el proceso de elección del candidato de Morena a la gubernatura de Chiapas, expresa que "hay un amplio consenso para que el doctor Ricardo Monreal asuma nuevamente la coordinación en lo que resta de estos trabajos legislativos y creo que es lo mejor, que estaremos en

unidad para las reformas que vienen".

MONREAL ÁVILA, AGRADECIDO POR LAS MUESTRAS DE CONFIANZA

Ricardo Monreal, en su cuenta de X (antes Twitter) ofreció su agradecimiento a los compañeros de bancada.

"Mi agradecimiento a las y los senadores de Morena que me han otorgado su confianza por segunda ocasión para coordinar al Grupo Parlamentario y presidir la Jucopo. Mi reco-

nocimiento al Sen. @ramirezlalo y la Sen. @AnaLiliaRivra, que con talento han conducido su trabajo", expresó.

No cabe duda que Ricardo Monreal Ávila es un gran activo de Morena, un liderazgo de los que casi no hay y una gran capacidad de negociador con los demás partidos para sacar adelante las reformas de AMLO... una misión bastante titánica, pero Monreal no se amilana y le entra con todo a cualquier misión que le pongan.



Inicia una nueva era en el Senado con Ricardo Monreal en el timón.

► **Los priistas no seremos antagónicos, pero tampoco incondicional, afirma el coordinador del GPPRI**

Seremos una oposición con disposición para escuchar y construir acuerdos: Elías Rescala

Más allá de intereses personales o partidistas, seremos aliados de las familias mexiquenses y garantes de las instituciones que hemos construido, además de conciliar intereses diversos y hasta opuestos, buscando siempre el beneficio de nuestro estado, afirma el presidente de la Jucopo

JESÚS VIRA

Los firmantes son responsables de sus artículos

La oposición no tiene por qué ser antagónica, pero tampoco incondicional, por lo que las y los diputados priistas seremos una oposición con disposición para escuchar y para construir acuerdos, afirmó el coordinador del Grupo Parlamentario del PRI en la LXI Legislatura, Elías Rescala Jiménez.

El también presidente de la Junta de Coordinación Política del Congreso mexiquense dejó en claro que el Revolucionario Institucional jamás será una oposición testimonial ni complaciente; ni mucho menos una que todo lo rechace por consigna.

El papel del Partido Revolucionario Institucional (PRI) como oposición en el Estado de México no será secundario, sino principal, y no será prescindible, sino indispensable, aseguró el coordinador del Grupo Parlamentario del PRI.

Durante su posicionamiento en la Sesión Solemne de Apertura del Segundo Período Ordinario de Sesiones del Tercer Año de Ejercicio Constitucional, el diputado priista sostuvo que su partido será una oposición firme, crítica y vigilante, pero también responsable, constructiva y colaborativa.

"Una que privilegie el diálogo y los acuerdos, siempre con transparencia y de cara a la sociedad. Una que analice y discuta responsablemente las propuestas del gobierno y también señale con firmeza los errores y proponga caminos alternativos", expresó.

Rescala Jiménez dejó en claro que el Revolucionario Institucional hará valer la fuerza de los números, pero sobre todo la fuerza de la razón, de los argumentos y de las ideas.

"Más allá de intereses personales o partidistas, seremos aliados de las familias mexiquenses y garantes de las instituciones que hemos



construimos. Queremos un Estado de instituciones y voces múltiples, en donde todos somos escuchados", indicó.

Expresó que los priistas tienen experiencia de gobierno, conocimiento de las necesidades de la gente y, sobre todo, aman profundamente al Estado de México.

Y señaló: "Sin pasar por alto las deficiencias, es justo señalar que México y el Estado de México alcanzaron la modernidad de la mano de los gobiernos priistas. Sin embargo, ningún partido, por más aciertos y avances que haya acumulado, puede poner sus expectativas en el pasado. Estamos orgullosos de él, pero nos encontramos entusiasmados con su futuro.

Al recordar que el PRI representa a 1.8 millones de electores y gobierna 49 municipios, siendo la segunda fuerza política en el Estado, reconoció también que "debemos encarar, bien

y pronto, los nuevos tiempos. Ese es el reto: adaptarse y arriesgarse; ser mejores y demostrarlo con hechos, no con palabras".



El PRI será una oposición firme, crítica y vigilante, pero también responsable, constructiva y colaborativa, expresa Elías Rescala.



Samie Duchamp, la rompecorazones

» De España para Dubai

La chica sexy es creadora de contenido
y modelo de Instagram

JESÚS VIRA

Los firmantes son responsables de sus artículos

Samie Duchamp es una escultural modelo que le gusta ser observada y atrapar miradas por donde se presente.

También no le gusta que un hombre la folle con calcetines, es una situación incómoda para ella.

Algo que no ha hecho hasta el momento es hacer el amor en un globo aerostático.

De esto y muchas cosas más nos platicó esta chica sexy, así que a lo que truje chencha.

---¿Cómo te llamas y a qué te dedicas?

“Mi nombre es Samie Duchamp, creadora de contenido, modelo de Instagram, pero también realizo turismo estético”.

---¿De dónde eres y por qué acabaste viviendo en Dubai?

“Soy de San Sebastián, del norte de España, siempre ha sido mi sueño viajar por el mundo y explorar nuevas culturas”.

“Terminé viviendo en Dubai porque me encantó, las personas, el ambiente, la facilidad que tiene vivir en un lugar como Dubai, la limpieza, la seguridad, donde todo llega a tu puerta, todo es 24 horas, el servicio que brindan en los lugares es muy top”.

--- Tienes un millón de seguidores, ¿eso te somete a una presión especial?

“No, la verdad no siento ninguna presión por mi número de seguidores, al contrario, mis seguidores son muy ‘friendly’ y aman mi contenido; me siento bien haciendo contenido para mí y para ellos”.

--- Eres muy sensual, ¿te gusta ser observada?

“Sí, me encanta ser observada, me fascina vestir de la forma en la que visto y robar miradas por donde vaya, partir plaza y corazones”.

---¿Cómo te cuidas y cuál es la parte del cuerpo que más te gusta?

“Tengo una buena alimentación y rutina de ejercicio que me ayuda a llevar y mantener mi vida saludable; me encanta ir al gym y entrenar fuerte”.

“La parte que más me gusta entrenar son las piernas y los glúteos para poco a poco tener el cuerpo del deseo”.

---¿Qué te enciende y te apaga de un hombre?

“Lo que me apaga de un hombre es que folle con calcetines, eso es algo que ningún hombre debería hacer, también todo depende del carácter del hombre y lo que me enciende es que sean guarros, como que me hablen sucio y ese tipo de cosas me enciende”.

---La cultura y la forma de tratar a las mujeres en el país donde vives es muy peculiar, ¿cómo ha sido tu experiencia?

“En realidad tratan mucho mejores a las mujeres en Emiratos Árabes que en España, son educados, respetuosos, atentos, los hombres en Emiratos Árabes son de lo mejor en el trato hacia la mujer”.

---¿Alguna fantasía que no has cumplido?

“Creo que no, bueno, en mi lista de cosas sobre ‘qué hacer antes de morir’, tengo el de follar en un globo aerostático, sería la que aún no he cumplido”.

---¿Has tenido experiencias con otras chicas?

“Sí, he tenido varias experiencias con chicas, me ha gustado y podría repetir; las chicas sabemos lo que hacemos en el acto”.

---¿Qué proyectos tienes para este 2024?

“Este año me encantaría seguir viajando por el mundo, conocer muchos más países que en 2023, seguir creciendo personalmente, seguir siendo tan feliz como lo estoy siendo, crecer laboralmente y dar lo mejor de mí para todos mis fans”.

Por todo esto y más, Samie Duchamp es La Bella de esta semana de su revista IMPACTO.



► A los 78 años de edad

El teatro y TV, de luto:

Muere la actriz Tina Galindo

La casa de Tina Galindo fue el punto de reunión de sus amigos, aunque tristemente en esta ocasión no fue para celebrar sino para despedirla

ERIC GARCÍA
Los firmantes son responsables de sus artículos

Esta mañana se dio a conocer el lamentable fallecimiento de la productora de teatro y televisión, Tina Galindo, quien perdió la vida a los 78 años de edad.

Fue Joaquín López Dóriga, quien a través de su cuenta de X (Twitter) escribió: "Lamento informar el fallecimiento de la gran Tina Galindo, muy reconocida productora teatral y de espectáculos en vivo y de televisión, así como representante de artistas".

De acuerdo con la conductora Martha Figueroa del programa 'Hoy', la también amiga y mánager de Daniela Romo perdió la vida luego de que fuera diagnosticada con Covid-19 hace una semana.

LEGADO DE TINA GALINDO

Tina Galindo fue productora de teatro y televisión, así como representante de algunos artistas como Daniela Romo. Además, fue productora ejecutiva del disco 'Piel de Ángel' de Lucero.



Galindo dedicó su vida al teatro. En dicha industria impulsó la producción de obras protagonizadas por las estrellas de la televisión. Recientemente produjo las obras 'Mamma mia', 'Blindness' y 'Network'.

LA RELACIÓN CON DANIELA ROMO

Tina Galindo estuvo relacionada con Daniela Romo durante más de 40 años. Además de su relación laboral, la productora era una de las personas más cercanas a la cantante, pues, incluso, apoyó a la cantante durante su lucha contra el cáncer.

El año pasado se viralizaron unas declaraciones que hizo Romo sobre Tina Galindo, en las que reconoció que era una de las personas más importantes de su vida.

"Estuve conmigo todo mi cáncer y estuve conmigo 44 años. Hemos hecho toda la vida juntas y es un ser más que importante para mí, estoy con ella. Además, una admiración gigantesca porque tiene una fuerza y es maravillosa persona", dijo Daniela Romo en un encuentro con los medios en 2023.

PRODUCTORES, ACTRICES Y CANTANTES LE DAN EL ÚLTIMO ADIÓS

La casa de Tina Galindo fue el punto de reunión de sus amigos, aunque tristemente en esta ocasión no fue para celebrar sino para despedirla, aún así uno por uno ha pasado por su puerta y al caer la tarde la han despedido con aplausos antes de que fuera llevada a la funeraria donde su cuerpo sería cremado.

"Fue una institución en el teatro y la recordaremos con mucho cariño y con mucha admiración por todo lo que hizo", expresó la productora Carla Estrada, quien además señaló que hoy también era el cumpleaños de su mamá Maty Huitrón, así que este día es especial para ella.

El productor Sergio Gabriel acompañaba a Estrada, quien salió de su brazo de la casa de Galindo.

"Es algo muy triste, pero ya esperado. Estuve vieniendo a comer con ella cuando estuve mucho mejor, pero en los últimos meses ya no pude venir", señaló el productor Rubén Lara quien también lució afectado.

Ilse, del grupo Flans, destacó cómo Galindo se abrió paso en un mundo de hombres, pero además teniendo grandes logros, algo que fue posible gracias a su carácter fuerte y que no se dejaba engañar; también comentó que iba a dar abrazos a sus deudos, incluyendo a Daniela Romo.

También tuvo presente en el domicilio de Tina Galindo, donde fue velada



durante casi un día, el productor Morris Gilbert, quien externó su sentir al despedir a su colega, socia y amiga; lo último que produjeron juntos fue la obra "Escape Room", la cual está en temporada en el Nuevo Teatro Libanés.

"He pasado por muchas emociones a lo largo del día desde que me enteré, ella y yo fuimos colegas prácticamente desde el primer día de mi carrera, entonces es una situación de nostalgia, de revisar una historia vivida y conocida a lo largo de estas décadas y sin duda queda una enorme referencia para el teatro", explicó Gilbert.

El productor de "Monólogos de la vagina" recordó que la última vez que habló con Tina fue en agosto del año pasado para invitarla al estreno de "Anastasia", pero se disculpó por no poder asistir por no estar bien de salud. Sobre proyectos pendientes, Gilbert aseguró que no, pero en este momento se está asegurando que siga la función con su último proyecto, el lema de todo teatral.

Isabel y Fernanda, del grupo Pandora, Jacqueline Andere, Manuel Mijares, Kika Edgar, fueron algunas de las personalidades que llegaron en el transcurso de la tarde para decirle adiós a la productora, antes de que su cuerpo fuera sacado de su casa pasadas las 18:30 horas, al cual sólo acompañaron un par de familiares que llevaban en sus mados documentos para los trámites necesarios.

► **Renuncia a sus 30 años de militancia en el partido tricolor**

Alito es el sepulturero del otrora poderoso PRI: Beto González

El PRI está alejado de la militancia y carece de vergüenza política por culpa de Alejandro Moreno, un personaje impresionante y sin autoridad moral, afirma el exfuncionario y exlegislador tricolor



ERIC GARCÍA

Los firmantes son responsables de sus artículos

Por no coincidir con una dirigencia corrupta, de complicidades y que exige obediencia ciega en el Partido Revolucionario Institucional (PRI), encabezada por el impresionante y sin autoridad moral Alejandro Moreno Cárdenas, quien tiene a este instituto político alejado de la militancia y carente de vergüenza política, Beto González renunció a su militancia de más de 30 años.

En conferencia de prensa, el exfuncionario y exlegislador mexiquense aseveró que su decisión obedece a que el actual presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PRI ostenta el poder por medio de la construcción de complicidades para manejar al partido con total impunidad, como sucede con las candida-

turas para las elecciones en el tiempo que lleva al frente del partido.

En este mismo tenor, Michel Eduardo Esquivel López, exfuncionario municipal, se sumó a la causa de Beto González y anunció su renuncia al partido tricolor, para tomar un camino diferente a partir de ahora. Sus motivos, argumentó; los personajes que están al frente del PRI "nomás no aprenden de los errores, no aprenden de las caídas que hemos tenido y ven al partido como una cosa propia", de la cual se han empeñado en destruir" todos los días.

Indicó que la política actual exige a los institutos políticos, así como a sus actores, actualizarse, modernizarse e ir hacia adelante con una visión democrática y plural. No obstante, los dirigentes priistas son omisos con la militancia leal y con los nuevos cuadros, apostando por el compadrazgo y las complicidades para otorgar cargos y candidaturas.

"Es increíble que no entiendan los tiempos que nuestro México requiere. No entienden que no entienden", enfatizó.

En su alocución, Beto González subrayó que el político campechano ejerce la presidencia del PRI como resultado de una sentencia negociada con el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), y en cuatro años y medio es la dirigencia con más derrotas en la historia del partido.

"Y estos mismos se aferran con cinismo a los vestigios de lo poco que queda y no dejan, ni abren espacio a otras voces. En el PRI de hoy, está prohibido pensar diferente, y lo peor es que están hilvanando todo para que en la próxima sucesión interna, todo quede en las mismas manos y grupo que lo han dilapidado", subrayó.

Acusó que las listas de las candidaturas develadas para el proceso electoral 2024

demuestran que el linaje familiar y la complicidad son la divisa que los distingue. Por ende, estos personajes serán los enterradores de uno de los más grandes movimientos sociales de la historia de nuestro país; "Alito es el sepulturero del otrora poderoso PRI", asevera.

En este contexto, señaló que desafortunadamente el escenario nacional de dicho instituto político se replica a nivel local, donde los cacicazgos se padecen mucho más, como acontece en Tlalnepantla de Baz, donde, lamentó, los liderazgos y autoridades no tienen arraigo y desconocen la realidad del territorio municipal, así como las necesidades y preocupaciones de la población.

"El 70 por ciento de los mandos medios y superiores no viven ni conocen Tlalnepantla y, en consecuencia, no están enterados de la dinámica ni las necesidades de nuestra tierra; una tierra que si bien le abre sus brazos a todas y todos, también es justo que para quererla primero hay que conocerla, y eso en la actualidad es una asignatura pendiente, ya que las decisiones son tomadas sin información plena del entorno", enfatizó

Con dejo de nostalgia, Beto González comentó que hay momentos que marcan la vida de las personas. "Y para mí, hoy, es uno de esos al tomar la decisión de dar un paso de lado a mi militancia en el PRI".

A los representantes de los medios les dijo que, en su futuro político, aspira a participar en un proyecto "que vea las cosas como las veo yo" y que ponga en el centro al ciudadano y sus causas, no al cumplimiento de cuotas, ni de los cuates.

"Y es justo esta percepción, la que nos dice que en Tlalnepantla hay muchas cosas que mejorar, excesos que desterrar y prácticas nocivas que lastiman y laceran a las personas. Debemos empezar por tratar bien a la gente. Reconozco a los trabajadores del gobierno municipal como un gran activo de La Tierra de Enmedio, y muchos han sido lastimados por el actual gobierno y eso no es justo, ya que hay personas de amplia experiencia y hondo cariño por su trabajo y con el municipio", sostuvo.

Quienes me conocen, apuntó González, saben que me he preparado para servir con eficiencia y con la cercanía que me caracteriza.

Agradeció sinceramente a su familia, que respalda esta decisión; también a quienes desean el PRI confiaron y aún confían en él. "Doble gracias a aquellas y a aquellos que piensan diferente a mí, ya que de la divergencia también se aprende, y yo tengo esa apertura".

RESponde a IMPACTO

A pregunta expresa de IMPACTO, sobre ¿por qué hasta ahora Beto González está tomando esta decisión? Pues recordemos que el PRI hace muchos años está en crisis.

Han perdido la presidencia municipal desde hace años. Y han quedado en primero o segundo lugar.

¿Esta es una decisión para cambiarte a otro proyecto?

"Gracias señor García por la pregunta. A ver, yo he estado en el PRI en las buenas, en las mejores, en las malas y en las peores.

"Me tocó formar parte del Comité Ejecutivo Nacional del PRI, que tuvo que afrontar la multa más grande en la historia del partido. Esa multa del año 2000-2001, ¿se acordaron ustedes?

"Cuando el PRI fue sancionado por el famoso FPC yo formaba parte de ese Comité Ejecu-

tivo Nacional. Y no nos olviden. Me quedé en esos momentos tan complicados, en la derrota del 2001.

"Me quedé en las derrotas que hemos tenido en otros momentos. Me quedé y disfruté también de los miedos de los concursos nacionales. He decidido renunciar al PRI y dar un paso de lado a la militancia".

Acompañaron a Beto González en esta decisión trascendental para su futuro político, liderazgos ciudadanos del Estado de México y de Tlalnepantla, entre ellos: Guillermo Fragoso Báez, dirigente del Sindicato 25 de Marzo; Jorge Anaya, Tere Galván, Roberto Rodríguez Barrera y Ramiro Rendón Burgos.



'En el PRI de hoy está prohibido pensar diferente'.



Michel Eduardo Esquivel López anuncia también su renuncia al partido tricolor para tomar un camino diferente.



► Ya hay bloqueos... y de no atender la problemática se puede extender que "la sangre llegue al río"

El agua, más importante para los mexicanos que la inseguridad

Ante la crisis hídrica, ya todo mundo sabe que se le echa la bolita a la Conagua y con eso los estados y municipios evaden su responsabilidad de brindar el derecho humano del vital líquido a los ciudadanos

SERGIO M. ROMERO

Los firmantes son responsables de sus artículos

“Aguas con el agua!”, y es que resulta que es el clamor ciudadano de las últimas semanas en la Ciudad de México y en el Estado de México ante la reducción del vital líquido anunciada por la Conagua desde el 17 de enero pasado.

En la Ciudad de México, los pobladores ya alertaron de la problemática y del descontento a las autoridades capitalinas, pero está visto que nada se puede hacer y no queda más que sufrir por la privación de un derecho humano.

Pero la situación se agrava también por los excesivos cobros que generan temor en los hogares, pagar por un servicio que no tienen porque es continuo estas fallas en el abasto del agua potable.

La Agrupación Centro Nacional de Organizaciones en Reingeniería Urbana, A. C., que preside Alfonso Rentería Cárdenas, ha trabajado con personas expertas, como los representantes de Colectivos de Vecinos de la CDMX, entre ellas Salma Muñoz Reséndiz, Ernestina Sánchez Pérez, de Colectivos Urbanos, y dicha agrupación siempre ha trabajado en favor de los capitalinos por más de 20 años, apoyando a los habitantes con problemas vecinales del abasto del agua o con las malas disposiciones del gobierno que perjudican a los capitalinos.

Mediante foros de especialidades urbanas de diversos encuentros con temáticas útiles para la sociedad en general, como periódicamente han insistido frente a las autoridades, como lo hicieron con la alcaldesa Sandra Cuevas, en la Cuahtémoc, en donde le hicieron una petición de una excelente calidad de agua, mejor aprovechamiento por su alto costo y darle las garantías a los consumidores de las propias familias o de plantas de industriales, técnicamente calificados como científicos, o poder establecer sanciones respectivas por el incumplimiento en la certificación del cuidado del agua de consumo humano y de los mejores mecanismos de la extracción por medios que



garanticen su mejor calidad.

También se reclama de una extracción que garantice su existencia limpia y pura, para el mejor cuidado de la salud e higiene... y es que el agua también es necesario para el empleo medicinal, con las mejores garantías de inmejorables condiciones para el consumo humano.

Ante la crisis hídrica, ya todo mundo sabe que se le echa la bolita a la Conagua y con eso los estados y municipios evaden su respon-



Conagua, el pagano por la falta de agua.

sabilidad de brindar el derecho humano del vital líquido a los ciudadanos, y es que a la red de agua potable le falta mantenimiento y aparte de eso hay fugas, una cantidad millonaria de litros que en estos días serían de gran alivio ante el desabasto de agua.

También otro factor que contribuye a la crisis hídrica son las débiles reglamentaciones autorizadas en la edificación de inmuebles, la construcción de los enormes, largos, altos y anchos edificios en las alcaldías, un desarrollo de rápido crecimiento que está a la vista de todos y que están proliferando en todas las alcaldías, aunque la supremacía de este explosivo boom corresponde al centro de la capital del país.

Las autoridades deben tomar cartas en el asunto, ya comenzaron con bloqueos, y si no se atiende, no duden en que la sangre llegue al río. Para todos los mexicanos es más importante el abasto del agua que incluso el problema de inseguridad. Bajo advertencia no han engaño.

REXMEX

RECICLADOS DE EXCELENCIA MÉXICO

SOMOS UNA EMPRESA 100% MEXICANA
ENFOCADA AL RECICLAJE DE PET Y FIBRAS

DESTRUCCIONES FISCALES
ARCHIVO BLANCO DE 2A
ARCHIVO DE COLOR
MAGAZINE
REVISTA
VIRUTAS DE IMPRENTA

5587 6112
RECOGEMOS A DOMICILIO

CONTAMOS CON EL EQUIPO MÁS MODERNO

AV. CEYLÁN #517, COL INDUSTRIAL VALLEJO
DELEGACIÓN AZCAPOTZALCO, MÉXICO D.F., C.P. 02300

CONTACTO

MMARTINEZ@REXMEX.MX

JRBARRIOS@REXMEX.MX

IMPACTO

EDICIÓN 3845



SANJUANA MARTÍNEZ EXHIBE PÚBLICAMENTE A JESÚS RAMÍREZ

EL FUEGO AMIGO A TODO LO QUE DA EN MORENA

COPIADURA. - "ESTE ES EL PORTAVOZ DE PRESIDENCIA, JESÚS RAMÍREZ QUIEN PAGA EN 'CASH' DINERO PÚBLICO A UNA BOLA DE 'PERIODISTAS' PRO 4T. SE DEDICA A PROMOVER CAMPAÑAS DE DESPRESTIGIO CON DINERO DEL GOBIERNO" *

LOS TENGO GRABADOS A TODOS, TENGO UNA AUDIOTECA,
ADVIERTE LA EXDIRECTORA DE NOTIMEX > 4-6